
ATA N.º 144 – Aos dez dias do mês de maio de dois mil e dezesseis, às dez horas e trinta minutos,1
realizou-se, na sala de seminários do LANEC n° 2.03 – Campus D. Bosco, da Universidade Federal2
de São João del-Rei, a Assembleia do Departamento de Engenharia de Biossistemas – DEPEB. Sob3
a presidência do Prof. Wellington Garcia Campos, Chefe do Departamento, estavam presentes os4
Professores: Ana Paula Madureira, Antônio-Carlos Guimarães de Almeida, Antônio Márcio5
Rodrigues, Gilcélio Amaral da Silveira, Ivan Carlos dos Santos, Mário Antônio Duarte. Ausência6
justificada: Professor Rogério Martins Maurício, participando de Congresso Internacional. O7
presidente colocou a seguinte pauta em votação, a qual foi aceita por todos. O presidente informou8
que a ata da última reunião já foi previamente encaminhada e as sugestões recebidas foram9
incluídas, sendo então aprovada por todos os presentes. Item 1: Encargos didáticos de Graduação10
para o 2º semestre de 2016. O presidente informou que o processo de transferência de encargos11
didáticos para o DEMAT já está em andamento, com o repasse das vagas de aposentadoria dos12
Profs. Humberto e Waldir. As disciplinas da área de Estatística já serão oferecidas pelo DEMAT no13
próximo semestre letivo, enquanto outras serão repassadas em 2017. A distribuição de encargos foi14
discutida e aprovada da seguinte maneira:15
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Disciplina Turno Curso Docente
Cálculo Diferencial.e Integral II - 72h Integral Eng. Elétrica Antônio M. Rodrigues
Álgebra Linear - 72h Integral Eng. Elétrica Bráulio Agostini
Métodos Numéricos - 72h Integral Eng. Elétrica Mário A. Duarte
Cálculo Diferencial.e Integral II - 72h Noturno Eng. Elétrica Bráulio Agostini
Álgebra Linear - 72h Noturno Eng. Elétrica Bráulio Agostini
Métodos Numéricos - 72h Noturno Eng. Elétrica Bráulio Agostini
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Item 2: Aprovação de RADOC´s referentes ao ano de 2015. O professor falou da necessidade de18
se aprovar os RADOC´s para compor os processos de progressão dos docentes. Em seguida,19
colocou os relatórios em apreciação. Após discussão e esclarecimentos, os relatórios foram todos20
aprovados por unanimidade. Às 11h20min o presidente deu por encerrada a reunião e, nada mais21
havendo a tratar, eu, Anderson Guimarães Santos, lavrei a presente ata, a qual foi imediatamente22
aprovada e assinada pelos presentes. São João del-Rei, dez de maio de 2016.23
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